










	







xUso de cookies
Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar nuestros servicios y mostrarle publicidad relacionada con sus preferencias mediante el análisis de sus hábitos de navegación.
Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso. Puede obtener más información, o bien conocer cómo cambiar la configuración, en nuestra Política de cookies











	












  




    

    



    

    

  





		
					

    

    
		Portada
		
	Torrejón
	


		Política Torrejón
		
	Municipal Torrejón
		
	Sociedad Torrejón
		
	Sucesos Torrejón
		
	Deportes Torrejón
		
	Cultura Torrejón
	


	








	
	Alcalá
	


		Política Alcalá
		
	Municipal Alcalá
		
	Sociedad Alcalá
		
	Sucesos Alcalá
		
	Deportes Alcalá
		
	Cultura Alcalá
	


	








	
	Zona Este
	


		Coslada
		
	San Fernando
		
	Arganda
		
	Rivas
		
	Noreste
	


		Algete
		
	Ajalvir
		
	Paracuellos
		
	Daganzo
		
	Camarma
	


	








	
	Corredor del Henares
	


		Mejorada
		
	Velilla
		
	Loeches
		
	Meco
		
	Villalbilla
	


	








	
	Sureste
	


		Estremera
		
	Aranjuez
		
	Morata de Tajuña
		
	San Martín de la Vega
		
	Nuevo Baztán
	


	








	


	








	
	Otras Noticias
	


		Comunidad de Madrid
		
	España
		
	Madrid
		
	Economía
		
	Rincón Verde
	


	








	
	Punto D Vista
	


		Editorial
		
	Microscopía
		
	Mira Telescópica
		
	Otra Mirada
		
	La Columna del Ciudadano
		
	La Cara Oculta
	


	








	
	Lente de Aumento
	


		A Fondo
		
	Análisis
		
	Dossier
		
	Torrejón Secreto
		
	A Todo Color
		
	Vecinos Ilustres
		
	Crónicas de un Pleno
		
	Hemeroteca
	


	








	
	Blogs
	


		El Choniblog
		
	Interferencias
		
	Pura Ciencia
		
	Cinturón de Orión
		
	Kaleidoskopio
		
	El Termómetro
		
	Salud y Espiritualidad
		
	Geno Gourmet
	


	








	
	Agenda


    

    

    






		

			
					TRENDINGPúnicaMetroChoniblogMetroEsteSemana SantaSucesosPlenosParoCervantes

		

	
    
    
        

   
        
          		


         		
                	 

                        
        
 
		  
  	24
Dic
2018

		
				
			Aranjuez celebró su Debate sobre el Estado del Municipio
				
		[image: PDF]			
		[image: Imprimir]			
		[image: E-mail]		



	
				
													Zona Este																		 - 					
						
													Aranjuez												
			
	




	[image: Compartir en Menéame][image: Compartir en Tuenti][image: Compartir en Buzz it!][image: Compartir en Facebook][image: Compartir en Twitter]
[image: Foto cedida por Ayuntamiento de Aranjuez]Comenzó con el discurso de la alcaldesa haciendo balance de la legislatura 





La alcaldesa de Aranjuez, Cristina Moreno, ha señalado que a lo  largo de este mandato “hemos puesto en marcha un proyecto de ciudad que  ha tenido a los vecinos en el objetivo de todas sus políticas”.

Lo ha hecho en su intervención inicial en el pleno del Debate sobre  el Estado del Municipio que se celebra hoy, en el que ha recordado que  “solo el PSOE, en un ejercicio de responsabilidad, dio un paso al frente  para gobernar Aranjuez tras el resultado tan difícil de gestionar que  dejaron las elecciones municipales de 2015”.

A pesar de la estrategia de bloqueo y de palos en las ruedas de los  grupos de la oposición, el Gobierno municipal empezó a plantear un  proyecto de crecimiento que no dejara a nadie por el camino, con  iniciativas como la apertura de los comedores escolares en periodos no  lectivos, el incremento de las partidas para el Programa Municipal de  Gratuidad de Libros de Texto o la puesta en marcha de políticas activas  contra la violencia machista.

“Uno de los primeros compromisos que cumplimos fue la puesta en  marcha de la Oficina Municipal de Intermediación ante los Desahucios, en  cuyo diseño ya estuvimos trabajando en la oposición”, ha explicado la  alcaldesa, repasando algunos datos relacionados con este nuevo servicio,  que en 2018 frenado 7 lanzamientos y ha negociado 2 rehabilitaciones de  préstamos hipotecarios y 7 alquileres sociales.

15 MILLONES PARA INVERSIÓN

Cristina Moreno ha recordado también que en los 15 primeros meses de  gobierno ya se habían conseguido 15 millones de euros para inversión  gracias a la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado del  Ayuntamiento de Aranjuez.

“Ha sido, sin duda, una legislatura provechosa para los vecinos de  Aranjuez. El final del mandato está arrojando los resultados de un  proyecto de ciudad serio y trabajado”, ha asegurado la alcaldesa,  destacando que antes de poder empezar a invertir ese dinero se tuvo que  poner en orden la Hacienda municipal.

Para ello fue fundamental el Acuerdo de Estabilidad firmado en  septiembre de 2017 entre el PSOE, Aranjuez Ahora e Inpar, que desembocó  en un nuevo presupuesto para el Ayuntamiento, así como en un Plan de  Viabilidad Económica que contó con el visto bueno del Ministerio de  Hacienda en febrero de este año.

Según Moreno, “hemos sido capaces de ordenar la deuda y de garantizar  las inversiones”, a pesar de haber tenido que incluir las sentencias  por valor de 43 millones de euros de anteriores legislaturas que han  llegado en este periodo, “la mayor parte procedentes de los desmanes de  la derecha”.

A ello ha habido que sumar el cierre de ADESA y SAVIA, exigido por la  ley de racionalización de la administración local, y que el anterior  Gobierno no quiso afrontar.

La alcaldesa se ha detenido en el cierre de SAVIA, señalando que “ha  sido muy difícil y ha costado mucho trabajo, pero hemos sido capaces de  incorporar al ayuntamiento tanto el activo (33,5 millones) como el  pasivo (24 millones) de la sociedad sin poner en peligro ni el  patrimonio municipal ni las viviendas de nuestros vecinos”.

ACTIVIDAD ECONÓMICA Y EMPLEO

“El empleo es un prioridad para este gobierno y lo ha sido desde el  momento en que empezamos a gobernar”, ha destacado la alcaldesa,  reivindicando la recuperación de dos proyectos estratégicos para  Aranjuez que se habían dejado perder por la derecha: el Centro Logístico  del Cerro de la Linterna y el desarrollo de Puente Largo.

En relación al primero, la alcaldesa ha destacado que han sido tres  las empresas que han manifestado su interés por el desarrollo del este  centro, que será “un gran nodo logístico que desarrollará dos sectores  industriales adyacentes, con áreas de servicios y nuevas empresas que  generarán en Aranjuez cientos de empleos y que será una realidad en la  próxima legislatura”.

En relación al desarrollo de Puente Largo, Cristina Moreno ha  recordado que ya se han dado los pasos necesarios para la puesta en  marcha de 162 hectáreas de suelo industrial, una vez que “el nuevo  Gobierno de España está interesado en el desarrollo sostenible de las  ciudades, en el empleo de calidad y en la industria de alta tecnología”.

En relación a la industria, la formación y el empleo, la alcaldesa ha  destacado la puesta en marcha de otros proyectos, como el Plan  Operativo de Empleo Joven o el Plan de Inserción de Laboral de parados  de larga duración perceptores de la RMI, o como la sustitución de 147  luminarias por lámparas LED en los espacios industriales de la ciudad.

Entre mayo de 2015 y noviembre de 2018, el paro se ha reducido en Aranjuez en 875 personas.

DERECHOS LABORALES EN EL AYUNTAMIENTO

La alcaldesa ha recordado también que en 2017 se firmó el nuevo  Convenio Colectivo de la plantilla municipal, ha permitido que “los  trabajadores municipales recuperen todos los derechos laborales que les  fueron arrebatados por el PP”.

De hecho, a lo largo de este mandato el Gobierno municipal ha abonado  un total de 733.016 euros que el anterior gobierno del PP había dejado  sin pagar a la plantilla en horas extraordinarias, asistencias a juicio,  disponibilidades o las guardias privatizadas.

Además, antes de febrero de 2018, habrán cobrado el 25% de la extra  de Navidad de 2012 que les queda por cobrar y que les fue arrebatada por  el PP.

INVERSIONES EN LA CIUDAD

La alcaldesa ha repasado también el paquete de inversiones que se  están acometiendo por toda la ciudad y que llegan después del ejercicio  de poner en orden la Hacienda municipal.

Cristina Moreno ha repasado las inversiones realizadas en las zonas  verdes de Las Aves o la inclusión del barrio en el Plan Estatal de  Vivienda del Ministerio de Fomento como Área de Rehabilitación y  Regeneración Urbana, que permitirá a los vecinos acceder a ayudas para  la instalación de ascensores o mejorar la accesibilidad y la eficiencia  energética de sus viviendas y edificios.

Ha destacado además “el plan de inversiones que se está realizando en  Foso Moreras para paliar las carencias históricas del barrio”: la  reurbanización de la calle del Foso, la red de saneamiento de la  Glorieta del Clavel o la reforma de la Plaza del Doctor González Bueno,  que ya se están ejecutando o apunto de ejecutar, y las próximas reformas  de las calles Olmos, Alpajés y de la Sal.

Moreno se ha dirigido también a los vecinos de La Montaña, porque  “por fin están viendo cómo empiezan a solucionarse algunos de los  problemas históricos del barrio”.

El Gobierno municipal ha licitado ya las Obras de Reparación y  Terminación del barrio, que comenzarán en el mes de marzo, y que  supondrán una inversión próxima a los 5 millones de euros a cargo de los  avales de FADESA que ejecutó el último gobierno del PSOE.

Otras inversiones importantes se están proyectando en unos casos, y  ejecutando ya en otros, en el Nuevo Aranjuez. Es el caso de la  reurbanización de la calle de las Flores, con una inversión de 327.000  euros, la renovación de aceras en las calles de Jesús y de la Cruz, la  renovación del colector de la calle Farinelli o la instalación de un  pista de parkour en el Pozo de las Nieves.

También se trabaja en la renovación del césped y el alumbrado de los  Campos del Pinar, se ha habilitado una senda peatonal en la calle  Traviesas, se ha instalado una pista de workout y se está habilitando un  parque canino en AGFA, se han renovado las pistas deportivas del Real  Cortijo de San Isidro y se ha intervenido en la calle Postas peatonal o  en el solar de la Antigua Harinera.

“Todo ello se une a un total de tres planes de asfaltado que, con una  inversión de 2,6 millones de euros, mejorarán la movilidad, los accesos  a las áreas industriales y el firme de un buen número de calles de la  ciudad”, ha avanzado la alcaldesa.

NUEVO SERVICIO DE HIGIENE URBANA

En su discurso, Moreno ha destacado la implantación del nuevo  Servicio de Higiene Urbana que “se adapta a los usos de los ciudadanos e  incide en el respeto al medio ambiente y a la sostenibilidad”.

“Todos tenemos la obligación de colaborar y de contribuir a mejorar  el aspecto de nuestra ciudad”, ha advertido la alcaldesa, destacando la  reposición de los 1.000 contenedores repartidos por toda la ciudad, la  nueva flota de vehículos menos contaminantes, las nuevas barredoras y  sopladoras o la nueva gestión del Punto Limpio que ayudarán a mejorar la  imagen de Aranjuez.

Por último, Cristina Moreno ha asegurado que el Ayuntamiento de  Aranjuez cuenta con “un gobierno serio y responsable, compuesto por dos  partidos que han sabido entenderse a pesar de las diferencias y que,  estoy segura, se van a seguir entendiendo en los próximos meses”.

“Hemos sido capaces de poner en marcha el proyecto de ciudad que no  ha dejado a nadie por el camino y que ha tenido a las personas en el  objetivo de todas sus políticas”, ha dicho Moreno, incidiendo en que es  “un proyecto con vocación de continuidad en el futuro” que ha superado  “la herencia recibida de quien no supo más que enredar, intoxicar,  tergiversar y trampear la política en Aranjuez”.

“Pero esto no es solo política, vecinos y vecinas de Aranjuez. Esto  es Aranjuez, se trata de Aranjuez”, ha concluido la alcaldesa.
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